
 

Comune Summonte; Assise con cinque punti Il voto del "gruppo" De
Lucia

  

Summonte. Si è tenuto questa mattima presso il Comune di
Summonte il Consiglio Comunale. "SummonteSì", gruppo consiliare di
opposizione con Carmine De Lucia, Carmine Cristiano ed Giovanni
testa "comunica come si è espresso nella seduta odierna.  Punti
all'ordine del giorno:

1. Lettura ed approvazione dei verbali della seduta precedente;

SummonteSì ha così votato sul punto 1): a favore

2. Convenzione per lo svolgimento in forma associata dell’ufficio di
Segreteria Comunale tra i Comuni di Guardia dei Lombardi e
Summonte (AV). Rinnovo
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Con l’auspicio che la dott.ssa Mutascio possa continuare a svolgere
con imparzialità e serenità il suo importante ruolo amministrativo
SummonteSì accoglie la proposta di rinnovo. Essendo la scelta del
Segretario Comunale una prerogativa del Sindaco

SummonteSì ha così votato sul punto 2): astenuto

3. Determinazione del gettone di presenza da attribuire ai Consiglieri
Comunali per l’anno 2018 e conseguente devoluzione.

Il punto è stato inserito nell’Odg su proposta avanzata dal Gruppo SummonteSì

Il sindaco ha proposto di lasciare invariata l’attribuzione del gettone di
presenza in maniera che ogni consigliere comunale possa “utilizzare”
a proprio piacimento l’indennità ricevuta.

Il Gruppo SummonteSì, presa visione degli atti del consiglio, in cui è
stata proposta una deliberazione che prevedeva l’accantonamento
delle indennità (gettone di presenza) in uno specifico capitolo di
bilancio per poi essere destinate a fini sociali, secondo delle priorità
dettate dal Consiglio nell’ultima seduta dell’anno, avrebbe meglio
accettato tale ipotesi per poter avere una partecipazione unitaria
dell’intero consiglio comunale a delle esigenze dei cittadini. Ad ogni
modo il gruppo SummonteSì raccoglierà i propri gettoni di presenza e
comunicherà la destinazione degli stessi ai cittadini.

La maggioranza ha votato a favore della proposta del sindaco

SummonteSì ha così votato sul punto 3): astenuto

4. Approvazione schema convenzione per la gestione in forma
associata tra i Comuni rientranti nel territorio del Parco del Partenio
delle funzioni in materia di Valutazione di incidenza e di autorità
competente ex Art. 1, commi 4 e 5 L.R.N. 16/2014 – Autorizzazione al
Sindaco p.t. alla sottoscrizione.
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Essendo un atto dovuto.

SummonteSì ha così votato sul punto 3):  a favore

5. Regolamento comunale per la disciplina della videosorveglianza sul
territorio comunale. Approvazione

Il Gruppo SummonteSì ha sottolineato la carenza di
videosorveglianza in alcuni punti nevralgici del paese come la
frazione Embriciera e la mancanza della copertura dell’intero
territorio. Fermo restando il buon punto di partenza per meglio
garantire la sicurezza dei cittadini.

SummonteSì ha così votato sul punto 3): a favore.
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